



## RINGKASAN

Pembuatan *motion graphic* pengenalan produk Kotakamal dan Paytren di CV Aksikode didasari oleh adanya keinginan untuk menciptakan suatu konten dengan memanfaatkan kemajuan teknologi yang semakin pesat. Keinginan tersebut diharapkan dapat memberi manfaat kepada kalangan-kalangan tertentu, yaitu pihak Paytren dan Kotakamal, CV Aksikode, pengguna, serta mahasiswa dan dosen Manajemen Informatika.

*Motion graphic* dibuat menggunakan metode kajian yang diterapkan pada tempat PKL didukung oleh beberapa referensi. Metode yang ditentukan terdiri dari delapan tahapan, mulai dari tahap perancangan konsep, pencarian sumber referensi, penentuan komponen pendukung, *assembly*, *recording*, *rendering*, revisi, sampai tahap akhir yaitu publikasi.

Pembuatan *motion graphic* dilakukan di CV Aksikode yang beralamat di Jl. Babakan Cianjur No.4, RT.01/RW.02, Sukaraja, Cicendo, Kota Bandung, Jawa Barat 40175. CV Aksikode sendiri menyediakan layanan *SMS Gateway* untuk meningkatkan interaksi sosial dan promosi bisnis anda dalam layanan pesan singkat melalui SMS, seperti SMS promosi, pemberitahuan pembayaran, integasi dengan toko *online*, pengingat, berita, dll. Visi dan Misi Aksikode adalah memberikan solusi dan menyediakan produk-produk terbaik yang dikembangkan oleh Aksikode untuk kepentingan program *online*, komunitas dan lembaga-lembaga sosial.

Proses pembuatan *motion graphic* sesuai dengan tahapan yang diterapkan di tempat PKL. Mula-mula dilakukan perancangan konsep dari mulai *motion graphic* dengan menentukan *target audience* dan membuat *storyboard* yang dibimbing oleh pembimbing lapangan. Lalu ditentukannya referensi dan komponen pendukung untuk pembuatan produk. Komponen pendukung digunakan untuk melakukan tahap *assembly*, *recording* dan *rendering* secara berurutan. Hasil dari semua tahapan tersebut dipresentasikan kepada pembimbing lapangan. Jika adanya kekurangan dalam produk, dilakukannya tahap revisi untuk memperbaiki kekurangan tersebut. Jika produk sudah tidak memiliki kekurangan, produk dipublikasikan kepada seluruh karyawan CV Aksikode.

Kata kunci : Teknologi informasi dan Komunikasi, Iklan, *Motion graphic*

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
  2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

